

BERGER, à Tyrnau. — Médaille de mérite.

HRAZDIL, à Szegedin. — Mention honorable.

KADLETZ, à Gran. — Médaille de mérite.

BELGIQUE.

Il est profondément regrettable que les fabricants de Liège se soient abstenus de figurer à l'Exposition de Vienne. Peut-être ont-ils été arrêtés par des préoccupations commerciales, l'Allemagne et l'Autriche étant devenues, aux dépens de leurs propres manufactures, un marché des plus avantageux pour les armes belges.

Les progrès accomplis et croissants chaque jour de l'industrie liégeoise, particulièrement dans les armes fines, eussent été fort intéressants à constater en les comparant à ceux de l'Allemagne, de l'Angleterre et de la France.

EXPOSANT RÉCOMPENSÉ.

Une seule maison de Liège, dirigée par MM. Bayet frères, figure à l'Exposition universelle. Autant pour récompenser le mérite des échantillons qu'elle présente que pour reconnaître l'importance des fabriques d'armes liégeoises, le Jury lui a décerné une médaille de progrès.

ESPAGNE.

Les armuriers espagnols n'ont en armes à feu, à l'Exposition universelle, que des échantillons assez peu dignes de remarque.

Quant aux armes blanches, les produits de la manufacture de Tolède soutiennent leur antique renommée. Les pièces exposées sont admirables de décoration et méritent de figurer dans les collections artistiques auprès des plus belles productions du genre.

EXPOSANTS RÉCOMPENSÉS.

C. AVECILLO, à Tolède. — Armes d'art. — Médaille de mérite.

N° 11. YBARZABAL. — Armes de chasse ornementées. — Mention honorable.

N° 22. SOLVEVILLA, à Madrid. — Artiste décorateur à la manufacture de Tolède. — Médaille de bon goût.

N° 23. PADILLA, à Madrid. — Belle arquebuse richement ornementée. — Mention honorable. — Médaille de coopération à DIONISIO MARTINEZ, de la manufacture de Tolède.

ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE.

Les États-Unis d'Amérique exposent surtout des armes de guerre. A